

26/03/2009

Casa Victor Hugo- Pasai-Donibane "Oarsoaldea promocionó la nueva exposición sobre Victor Hugo en Sevatur 2009"

El departamento de Turismo de Agencia de Desarrollo Comarcal Oarsoaldea ha estado presente, un año más, en la cita anual de Sevatur, el Salón de la Evasión y del turismo que ha celebrado en los últimos días su séptima edición en el palacio de congresos del Kursaal de San Sebastián.

Sus visitantes han tenido la oportunidad de conocer de primera mano una de las últimas novedades con las que cuenta la zona, la nueva exposición permanente inaugurada en la Casa Victor Hugo dedicada al escritor romántico francés.

Según ha informado Aitor Etxeberria, presidente de la Agencia de Desarrollo Comarcal Oarsoaldea y alcalde de Oiartzun, la comarca de Oarsoaldea ha presentado su oferta turística en Sevatur dentro del stand organizado por el departamento de Turismo de la Diputación Foral de Gipuzkoa.

En una superficie de 7.000 m², tuvieron cabida unos 65 expositores repartidos entre organismos públicos, compañías de transporte, alojamientos, mayoristas, tour operadores y agencias de viajes, medios de comunicación y turismo activo y de aventura que dieron a conocer al público guipuzcoano su variada oferta turística.

Oferta variada

Etxeberria ha señalado que para todo este público, era una buena ocasión para elegir un destino turístico bien para el cercano puente de San José como para las próximas vacaciones de Semana Santa.

Por todo ello, el departamento de Turismo de Oarsoaldea quiso aprovechar esta oportunidad para presentar su variada oferta turística mediante un mostrador informativo, en el que se dieron a conocer desde el Bidegorri de Arditurri al Parque Natural de Aiako Harria, sin olvidar las áreas recreativas de Listorreta-Barrengoloia, las cuevas de Aizpitarte y excursiones de senderismo en Jaizkibel y Ulía.

Se presentaron también las últimas novedades de la oferta museística de la comarca; como el Coto Minero de Arditurri y la nueva exposición permanente ' Victor Hugo, viaje a la memoria ' de la Casa Victor Hugo en Pasai Donibane. Además se presentaron los nuevos soportes promocionales entre los que destacan el nuevo folleto del Camino de Santiago en Oarsoaldea, así como la nueva edición de la Guía de alojamientos y alternativas de ocio y el mapa comarcal.

La importancia de asistir a este tipo de ferias como la de Sevatur radica en el peso del turismo de la propia provincia, que en la mayoría de los casos se traduce en visitas de un día o escapadas de fin de semana, que ayudan a eliminar la estacionalidad de la demanda turística, concluye el presidente de Oarsoaldea.